

Wir sind Akatsuki

Die Morgendämmerung

Von Tsuki_no_Hime

Kapitel 6: Hidan

Frieden. – Wofür wir kämpfen.
Frieden. – Unser Gebot.

Unsterblichkeit.

Der Körper stirbt, doch die Seele bleibt für immer. Die Menschen sind sehr einfach gestrickt. Sie glauben nicht an das ewige Leben in Bestand einer menschlichen Hülle. Sie sollten anfangen zu glauben. Ich bin der Beweis, für die Persiflage des Todes.

Was ist nun schwerer: Geboren werden oder wieder auferstehen?
Ist nicht jede Wiedergeburt ein neuer Beginn?

Ich bin kein Gott und mag vielleicht nur eine schwarze Seele sein, deren blutiger Pfad ins Irrlicht führt, doch sollten die Menschen bedenken, das Leben und Tod stets nah beieinander liegen.

Sie wollen es nicht sehen, wollen nicht verstehen, dass ihr Gott nichts weiter als eine Assoziation ihrer eigenen Wünsche und Schuldfähigkeiten ist. Er kann sie nicht erretten.

Das Leben ist nur eine bittere Farce des Schicksals.

Mein Name ist Hidan. Ich bin der, der an seinem Glauben festhält.